



BOLETIN DE
COMISIONES
OBRERAS
JUVENILES
DE BARCELONA

Nº 2

Octubre
1968

2 pts.

ORGANIZADOS EN COMISIONES OBRERAS JUVENILES

Los jóvenes trabajadores conscientes de la lucha anticapitalista que el Movimiento Obrero, dirigido por sus Comisiones Obreras, lleva adelante, nos organizamos en COMISIONES OBRERAS JUVENILES.

Nuestra organización no tiene límites. Se extiende en todos los lugares de explotación y opresión en que nos mantiene el sistema capitalista.

Lugares de explotación: LA EMPRESA

Los jóvenes organizados en Comisiones Obreras de Empresa hemos de ser la vanguardia en la lucha y las acciones que se llevan a cabo por medio de asambleas de empresa, propaganda, paros, boicots, manifestaciones... Reivindicando así todo el programa de Comisiones Obreras.

Además, exigimos también:

- Prohibición de los contratos de trabajo a los menores de 18 años. Hacer cumplir la prohibición de horas extraordinarias y trabajos a prima para todos los aprendices y la abolición de

la jornada nocturna a menores de 21 años.

- Acceso de jóvenes, pinches y aprendices a todas las categorías.
- La Empresa facilitará los estudios, a los horarios más convenientes para los jóvenes que estudian fuera de ella.
- Reconocimiento por parte de la Empresa de las categorías adquiridas en cursos o estancias en las escuelas de formación profesional, como el derecho de todos los jóvenes a la enseñanza profesional. Suspensión de leyes que privan de este derecho a pinches y botones.

¡APRENDICES! UNIOS para luchar contra la discriminación a que estáis sometidos. Leed y discutid vuestras reivindicaciones, luchad contra las humillaciones y paternalismos a que os someten vuestros encargados de taller.

¡APRENDICES! TODOS UNIDOS en estas luchas. Incorporaros a la Comisión Obrera de vuestra empresa.

EL PROLETARIADO NO DISPONE, EN SU LUCHA POR EL PODER, DE MAS ARMAS QUE LA ORGANIZACION.

V.I.Lenin

Lugares de opresión: ESCUELAS DE FORMACION PROFESIONAL

La burguesía nos prepara para explotarnos al máximo posible para llegar a convertirnos en "robots" sumisos a su poder, sin capacidad de decisión propia. Por ello nuestra organización de las COJ de las escuelas ha de ser nuestra palanca más eficaz para reivindicar:

- CONTROL OBRERO DE LA FORMACION PROFESIONAL
- Suficientes centros de formación profesional estatales y totalmente gratuitos. Los fondos deben salir de la disminución del presupuesto del ejército y los cuerpos represivos.

Por ello, organizados en cada curso y por medio de asambleas, elegiremos a nuestros delegados de curso, a los compañeros más representativos y combativos del Movimiento Obrero, para llevar a cabo las reivindicaciones que por medio de las COJ de escuelas mantienen los jóvenes que estudiamos en ellas.

- Intervención por medio de nuestros delegados de curso en la elaboración de los planes de estudio, fijación de horarios, selección del profesorado, determinación de los sistemas de exámenes y calificaciones.
- Formación integral de los jóvenes: formación sindical, política, sexual. Supresión de las asignaturas como "formación del espíritu nacional", religión, etc.
- Organización de actos culturales, recreativos, etc., sin necesidad de autorización previa.

-La enseñanza de taller se realice de modo práctico en las fábricas suprimiendo el actual sistema de enseñanza de taller con ejercicios teóricos.

LAS COJ NO TIENEN OTROS OBJETIVOS NI OTRAS LUCHAS QUE LAS QUE SE PLANTEA LA CLASE OBRERA.



Lugares de opresión : EL BARRIO.

En los centros culturales y recreativos, la tarea de las COJ es ir sensibilizando -por medio de charlas, cines, teatro forum, bibliotecas, etc.- a la juventud obrera de la explotación y opresión a que estamos sometidos.

La tarea fundamental de las COJ en los barrios es:

-Organizar círculos de formación y preparación de los jóvenes conscientes de la lucha anticapitalista, hasta llegar a ser unos auténticos cuadros obreros.

-Una constante información en asambleas, hojas informativas, boletines...

- Llevar a cabo una campaña de agitación por medio de octavillas, pintadas, mitines...
- Crear piquetes de dirección y defensa contra la represión en las acciones de masa.

ORGANIZADOS REIVINDICAMOS: 99

- Suficientes centros culturales y recreativos, bibliotecas, teatros, cine-clubs, instalaciones deportivas... y su control y administración por las COJ, única organización representativa y dirigente de la juventud trabajadora.
- Reforma radical de la enseñanza, es decir, enseñanza mixta, laica, gratuita y obligatoria para todos los jóvenes hasta los 18 años. Universidad de los trabajadores.
- Mayoría de edad a los 18 años para los jóvenes de ambos sexos.
- Supresión del Servicio Social.
- Supresión del Servicio Militar forzoso, medio de represión en muchos jóvenes anticapitalistas. Supresión de los vejámenes y humillaciones de que es objeto el soldado, que en todos los aspectos ha de ser equiparado al ciudadano.
- Supresión de las Milicias Universitarias, medio de separación de la juventud obrera y estudiantil.

JOVEN TRABAJADOR!
 TU ORGANIZACION TIENE UN NOMBRE:
 COMISIONES OBRERAS JUVENILES

ABRIL ESTUDIANTIL

UNIDOS EN LA ACCION
ANTICAPITALISTAS

Nuestras luchas del 30 de abril y 1º de mayo pasado se han desarrollado con la participación activa de numerosos estudiantes (universitarios, preuniversitarios e incluso de bachiller) en particular los jóvenes obreros de Barcelona y Madrid hemos hecho frente a la represión burguesa estrechamente unidos a una amplia vanguardia estudiantil anticapitalista.

En Barcelona, esta vanguardia desarrolló una intensa labor de movilización mediante los comités 1º de Mayo, que planteaban claramente la necesaria unión de la lucha estudiantil con la lucha que dirigen las comisiones obreras.

En Madrid, pese a los esfuerzos de la tendencia burocrática y reformista, todavía mayoritaria en las Comisiones Obreras y en las COJ, la clase obrera y los estudiantes de vanguardia concertaban día a día nuevos lazos de acción.

PODER OBRERO - PODER ESTUDIANTIL

CLASE OBRERA Y MOVIMIENTO ESTUDIANTIL Los jóvenes trabajadores no podemos mantenernos indiferentes ante el movimiento universitario y estudiantil en general, que tiene lugar tanto en nuestro país como en otros. Y los universitarios advierten que no pueden dar el más mínimo paso adelante sin añadir su impulso a la lucha de todos los trabajadores, que dirige la clase obrera.

Pero algún compañero dirá que, pese a todo, la lucha universitaria es puramente "burguesa". Sin embargo, ¿no estamos viendo que un número cada

vez mayor de estudiantes no se contentan con "reformas democráticas" de la Universidad y Enseñanza capitalista? ¿no estamos viendo que sectores cada vez más amplios de estudiantes se enfrentan a la Enseñanza capitalista y al propio capitalismo que la sostiene?

Verdad es que aún hoy la mayoría de estudiantes se contentan con menos: se contentan con cuatro cataplasmas "democráticas" de una Universidad que nos excluye y que se levanta contra todos los trabajadores.

A esto estudiantes les preguntamos:

¿ESTAIS SATISFECHOS CON EL PORVENIR DE ROBOTS Y ESPECIALISTAS SIN NINGUN PODER DE DECISION PARA EL QUE OS PREPARA LA UNIVERSIDAD BURGUESA? PORQUE ESTE ES EL EMPLEO QUE QUIERE DAROS EL CAPITALISMO, EN EL SUPUESTO DE QUE OS DE ALGUN EMPLEO.

¿ESTAIS SATISFECHOS CON EL PAPEL DE AUXILIARES Y TECNICOS DE NUESTRA EXPLOTACION Y OPRESION PARA EL QUE SE OS ESTA EDUCANDO?

! ESTUDIANTES ! sereis VICTIMAS del sistema capitalista, al igual que nosotros. Pese a vuestra mayor "retribución" y "consideración" social. !Negaros a ser cómplices de este sistema! !Incorporaros a nuestra lucha!



PODER OBRERO - PODER ESTUDIANTIL

INCORPORACION DE LOS ESTUDIANTES Los obreros te
 A LA LUCHA ANTICAPITALISTA nemos que ani-
 mar la lucha

de los estudiantes de vanguardia que combaten contra la represión académica, policiaca, cultural, etc., por imponer un Poder Estudiantil sobre todo lo concerniente a su formación Profesional y Cultural, sobre todos los órganos de la enseñanza, sometidos a los intereses del "de sarrollo capitalista". Tenemos que animar nues- tra lucha porque se une a la lucha anticapita- lista de la clase obrera y apunta a su mismo oh jetivo: la UNIVERSIDAD DE LOS TRABAJADORES, ges tionada por los mismos, posible sólo en una so- ciedad en la que el capitalismo haya sido supri mido.

INCORPORACION DE LA LUCHA ESTUDIANTIL A LA LUCHA QUE DIRIGEN LAS COMISIONES OBRERAS.

Se acercan nuevas y grandes luchas. !Estu dantes anticapitalistas! Los jóvenes obreros organizados en Comisiones Obreras Juveniles os llamamos a incorporaros a las acciones y las luchas que dirige la clase obrera. Para ello es necesario hacer un correcto planteamiento de las relaciones entre una organización de clase, integrada y representada en las COMISIO NES OBRERAS, y los estudiantes anticapitalistas.

La autonomía organizativa de la clase obre ra debe ser claramente afirmada, así como la to tal soberanía de las COJ en los planteamientos de cualquier acción, asamblea o preparación de lucha con los estudiantes anticapitalistas. En todo momento será salvaguardado el carácter de clase, obrero de sus órganos representativos.

información

EXPLOSION EN LA FABRICA DE JUGUETES DE IBI .

"Pero la arista más cruel de la tragedia hay que buscarla en esos seis niños que, acuciados por la ne- cesidad, hubieron de anticipar su dedicación al tra- bajo. Niños de trece, doce y hasta once años, excesi- vamente jóvenes para el sudor del trabajo, robando el tiempo al juego y a las aulas, dejaron sus pocos años de vida entre los escombros. Codo a codo con los niños muchachas de 16 y 18 años -mano de obra barata- gana- ban día a día su salario del miedo. Así mismo dos mu- jeres embarazadas -de siete a ocho meses- pasaron a engrosar con sus nombres la funebre lista. De las 51 víctimas de la explosión, solo 8 disponían de los be- neficios de la Seguridad Social."

(TRIUNFO, nº 325, 24-8-68)

- ¿Cuántos IBI hay en nuestro país?
- ¿Tenemos que esperar que vayan ocurriendo acciden- tes de esta clase para irnos enterando de estas bestia- les situaciones de explotación?
- ¿Qué oscuros intereses tiene el Ministerio de Trab- y la CNS en este asunto? ¿Por qué tanto interés en tiri- rar tierra encima y ocultar los hechos?

ESTA ES LA AUTENTICA CARA DEL CAPITALISMO: LA CRI- MINAL EXPLOTACION DE LA CLASE OBRERA, SIN RESPETAR NADA NI NADIE. LES IMPORTA UNICAMENTE SU BENEFICIO EL HOMBRE NO CUENTA NADA.

P O R T U G A LCUANDO LAS BARBAS DE TU VECINO VEAS PELAR...

Ante la posible y deseada muerte de Salazar, el Dictador de Portugal y el defensor de los intereses imperialistas yankis y británicos, en Angola, Mozambique y Guinea, a costa de la más abyecta explotación colonial de estos pueblos, y del forzado sacrificio de la juventud portuguesa, con el fin de perpetuar la dominación de los grandes trusts imperialistas en estos territorios y en el mismo Portugal.

La misma prensa burguesa de nuestro país nos ha hablado de las discusiones de los oligarcas portugueses sobre cuál es la mejor manera de continuar la más feroz dictadura sobre los trabajadores portugueses y la represión contra la justa lucha de guerrillas de los pueblos de Angola, Mozambique y Guinea.

Aunque la posibilidad de acciones de masas de modo inmediato en Portugal son poco probables, dada la poca organización de la clase obrera, después de 40 años de represión de sus organizaciones, los imperialistas yankis han mandado -según informaba Tele-Expres- más de 100 agentes de la CIA a Lisboa, Coimbra y Oporto, para colaborar con la policía política portuguesa (la misma que asesinó a Humberto Delgado en Extramadura) para reprimir aún más al pueblo portugués.

¡Y esto antes de que la clase obrera haya reaccionado! ¿Qué pasaría si los trabajadores se lanzasen a la lucha en la calle? Seguramente pasaría lo mismo que en Sto. Domingo después de

la muerte de Trujillo: desembarcarían los "marines" para sostener contra los trabajadores a cualquier forma de dictadura burguesa, bien sea con el modelo militar o de "república parlamentaria".

Lo que vaya a ocurrir en Portugal, como las luchas de mayo-junio en Francia, nos debe servir a nosotros, para reflexionar y sacar experiencias útiles para nuestra lucha, puesto que: ¿Qué va a pasar cuando muera la Momia del Pardo? Recordemos, que en nuestro caso, a los imperialistas no les hará falta desembarcar, puesto que ya están aquí, con sus bases estratégicamente situadas.



La cuestión está clara: la alternativa al salazarismo, al franquismo, etc., no es ni monarquía ni "república parlamentaria", es: la alternativa de la clase obrera, de los trabajadores.

Por ello, la mejor manera de mostrar nuestra solidaridad con el pueblo portugués y con todos los pueblos explotados y oprimidos del mundo, es luchar contra el capitalismo, primero en nuestro país y construir la única y verdadera democracia: **LA DEMOCRACIA DE LOS TRABAJADORES.**

Un militante de COJ

SOLIDARIDAD CON EL PUEBLO PORTUGUES

LAS COJ DE BARCELONA SE SOLIDARIZAN CON
LOS COMPAÑEROS OBREROS DE SANTA COLOMA,
DETENIDOS Y SALVAJEMENTE TORTURADOS POR
LAS FUERZAS DEL "ORDEN" DEL SISTEMA CA-
PITALISTA OPRESOR.

NUESTRA SOLIDARIDAD MAS EFICAZ ES INTEN-
SIFICAR NUESTRA LUCHA. ABAJO LA REPRE-
SION. VIVA LA CLASE OBRERA Y SU LUCHA

PRENSA OBRERA PRENSA OBRERA PRENSA OBRERA

Saludamos a nuestros compañeros de Comisio-
nes Obreras Juveniles del Vallés, que han
lanzado su boletín COJ nº 1

Ha aparecido también el boletín nº 2 del
ramo de SEGUROS, el nº 3 del METAL y el
nº 4 de la CONSTRUCCION.

La clase obrera está recuperando su voz
a través de la prensa libre de COMISIONES
OBRERAS. Cada boletín es un paso adelante
en nuestra lucha contra el capitalismo.

DIFUNDE ESTE BOLETIN. DISCUTELO
Y COMENTALO CON TUS COMPAÑEROS.
ES NUESTRA PRENSA, NUESTRA VOZ.
DEBE LLEGAR A TODOS LOS OBREROS
DE BARCELONA